

Epta et Pôle emploi restent partenaires

ÉCONOMIE L'entreprise et l'établissement public allient leurs forces pour améliorer le recrutement

Un partenariat gagnant-gagnant. La convention bipartite passée entre Epta France et le Pôle emploi de Saint-Jean-de-Luz, l'année dernière, a porté ses fruits. C'est pourquoi Jean-Marc Abbadie, directeur des ressources humaines de l'entreprise, et José Manuel Basilio, directeur de l'établissement public, ont renouvelé leur alliance, vendredi dernier.

Les objectifs restent de prioriser le recrutement de proximité et faciliter l'adaptation de la main-d'œuvre locale aux besoins de l'entreprise. « Le bilan est très positif, se félicite Jean-Marc Abbadie. Nous avons recruté vingt personnes en production, en septembre. Nous recrutons sur l'habileté après des tests plutôt qu'à partir d'un curriculum vitae,

de sorte qu'il y a moins de turnover. Cette méthode de simulation est efficace. » Pour Pôle emploi, l'intérêt de ce partenariat réside dans la chance donnée au candidat d'observer le poste : « C'est un engagement citoyen », glisse José Manuel Basilio.

Immersion préalable

Des visites de l'entreprise sont organisées pour des demandeurs d'emploi, ainsi qu'un accueil en stage d'immersion-formation sur le terrain pour une préparation opérationnelle qui permettra de mieux se former à des métiers, tels que celui d'opérateur au pliage. « Nous pouvons aussi anticiper les besoins en recrutement en formant des demandeurs d'emploi sur les métiers



José Manuel Basilio et Jean-Marc Abbadie ont renouvelé la convention entre Pôle emploi et Epta France. PHOTO É. A.

en tension et faire mieux connaître l'industrie métallurgique en améliorant son image », reprend le DRH.

Enfin, ce partenariat s'est traduit par l'organisation d'un Forum de l'emploi l'an passé, dont la deuxième édition se tiendra à Hendaye, le 4 avril prochain, en compagnie d'une cinquantaine d'entrepri-

ses. Epta France, situé aux Joncaux, est le second employeur industriel privé du Pays basque avec 570 salariés. Son activité repose sur la conception et la fabrication de meubles réfrigérés pour les hypermarchés, supermarchés et magasins de proximité.

Édith Anselme